

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 27 septembre 2016

CARGLASS® France signe une convention de partenariat avec le GARAC

CARGLASS®, le spécialiste de la réparation et du remplacement de vitrages de véhicules et le GARAC, l'École nationale des Professions de l'Automobile, ont signé une convention de partenariat le 14 septembre 2016 au siège social de CARGLASS®.

La signature s'est déroulée en présence de Raymond VIE, Président, et Laurent ROUX, Directeur général du GARAC et Olivier CORTYL, Directeur du Développement des Ressources Humaines, Laure DESAGE, Responsable RH Ile-de-France et Christelle MARIE-SAINTE, Chargée de recrutement et projets RH chez CARGLASS®.



Cette convention vise à favoriser l'insertion professionnelle des jeunes formés et CARGLASS® attache un intérêt tout particulier au comportement social dans le cadre de son recrutement.

L'apprentissage du comportement social fait partie de l'ADN du GARAC depuis sa création, un objectif permanent qui permet au GARAC d'avoir un taux d'insertion professionnelle de 92% au bout de 6 mois.

Avec cette convention, le GARAC s'engage à contribuer, à sa dimension et à son niveau, à aider CARGLASS dans son recrutement, grâce à différentes actions (salon du recrutement, simulation d'entretiens, etc..).

En retour, le GARAC pourra compter sur le soutien de CARGLASS pour ouvrir les portes d'une entreprise référente dans son domaine aux étudiants afin de compléter leur enseignement théorique. CARGLASS® propose de réaliser des démonstrations physiques de réparation et de remplacement de vitrage automobile à destination des étudiants. L'enseigne facilitera également l'accès à ses offres d'emploi aux élèves du GARAC.

Pour le GARAC, la relation Ecole-Entreprise est fondamentale car elle est le moteur du succès de l'intégration des jeunes dans la vie professionnelle.

A propos du GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile Argenteuil

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNESEA, de la FNCRM, de la FFC et du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 22 500 jeunes depuis plus de 68 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, centrés sur la Vente, la Gestion et l'Après-vente Auto, Moto et Véhicule Industriel accueille 1 180 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule industriel
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion

- Et pour 20 diplômes d'État et de la Profession : DIMA, CAP, BAC Pro, CQP ; BTS, Ingénieur.

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France aux internats et à la résidence Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

RETROUVEZ AUSSI CARGLASS® SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX :



À propos de CARGLASS®

Créé en 1986, CARGLASS® est le spécialiste de la réparation et du remplacement de vitrage de véhicules . CARGLASS® compte près de 3 000 collaborateurs, plus de 430 centres et 720 véhicules-ateliers en France. Depuis plus de 20 ans, les particuliers, les compagnies d'assurance et mutuelles ainsi que les flottes automobiles et loueurs font confiance à CARGLASS® . CARGLASS® couvre 100% du territoire français * et gère plus d'1 million de clients par an . CARGLASS® connaît un chiffre d'affaires de 399 M€ en 2015. CARGLASS® est signataire de la charte de la diversité depuis 2007, et figure en 2010 à la 5e place du palmarès « Best Workplaces » des entreprises de plus de 500 salariés. CARGLASS® est une filiale du groupe BELRON®, présent dans 34 pays. Site Internet www.carglass.fr. *Hors Corse et îles non reliées par un pont